
Pièces 6 Pièces

Superficie 195 m²

Référence 84399747

Prix 1 590 000 €

Puteaux
Appartement à vendre (92800)
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Ce magnifique duplex de 150,46m²(carrez) bénéficie d'une situation exceptionnelle

à quelques minutes des rues commerçantes du "vieux puteaux" et à proximité de

neuilly. Cet appartement a été rénové avec des matériaux de grand standing. Situé

?  Au  quatrième  et  dernier  étage  d'un  petit  immeuble,il  se  compose  au  premier

niveau, d'une entré avec un vestiaire,  d'un cabinet de toilette invité,  d'une cuisine

en marbre (équipé d'un îlot central) ouverte sur une très grande pièce de réception

offrant  une  belle  hauteur  cathédrale  et  une  exposition  traversante.  Une  suite

parentale avec sa salle de ...

This magnificent 150.46m² or 1,615 sq ft (carrez law) duplex apartment is set in an

exceptional location just a few minutes from the shopping streets of "vieux puteaux"

and close to neuilly. The apartment has been renovated with high-quality materials.

Located on the fourth and top floor of a small building, the first level comprises an

entrance  hall  with  closet,  a  guest  toilet,  a  marble  kitchen  (with  central  island)

opening onto a very large reception room with cathedral ceiling and a dual-aspect

orientation.  A  master  suite  with  stone  shower  room,  walk-in  wardrobe,  office  and

laundry area ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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